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«	Nous	ne	sommes	pas	totalement	prêts	»
	(1	note)	 	29/07/2016	04:59	 	Avant-match	 	Lu	1.359	fois	 	Par	deuce	 	1	comm.

Promu	surprise	la	saison	dernière,	Bourg-en-Bresse	Péronnas	a	déjoué	les	pronostics	en	se	classant
onzième	du	dernier	exercice	alors	qu'on	les	donnait	favoris	pour	faire	l'ascenseur	vers	le	National.	Cette
saison,	ils	tâcheront	de	confirmer	les	promesses	entrevues	en	2015/2016.	On	fait	le	point	avec	Patrick,
responsable	d'association	de	supporters.

D’après	le	site	officiel	du	club,	tu	es	le	président	de	l’association	«	Club	de	Supporters	du	FBBP01	»,	peux	tu	nous	la
présenter	?

Oui,	je	suis	le	président	du	club	des	supporters	du	FBBP	01	depuis	5	saisons	déjà.	Avant,	j’étais	adhérent	au	club	des	supporters	et	j’ai
pris	le	relais	car	je	n’avais	pas	envie	de	laisser	tomber.	Sincèrement,	je	me	suis	pris	au	jeu,	c’est	que	du	bonheur	mais	qu’est-ce	que	c’est
difficile	de	faire	adhérer	les	gens.	C’était	d’ailleurs	beaucoup	plus	facile	en	CFA.	En	plus,	avec	les	matchs	le	vendredi	soir,	organiser	des
déplacements	est	très	compliqué,	c’est	vraiment	dur	de	remplir	les	cars.	Il	faut	savoir	que	le	club	des	supporters	prend	en	charge	une
partie	des	déplacements	mais	même	avec	cela,	dur	dur	…	Je	ne	sais	pas	comment	vous	faites	à	Strasbourg	mais	si	vous	avez	des
solutions,	il	faut	vite	m’envoyer	la	recette	car	j’ai	souvent	envie	de	laisser	tomber.	J’ai	qu’une	hâte,	c’est	que	des	jeunes	et	moins	jeunes
nous	rejoignent	pour	étoffer	l’association	et	continuer	à	supporter	cette	équipe	qui	le	mérite.

Comment	abordes-tu	cette	nouvelle	saison	?	Comme	d’habitude,	les	médias	font	de	ton	club	un	favori	à	la	descente	mais
vous	avez	prouvé	l’année	dernière	que	vous	aviez	largement	le	niveau	L2	avec	une	belle	onzième	place	et	un	maintien
assuré	très	rapidement.

Confiant,	mais	méfiant.	Certes,	la	saison	dernière	ne	s’est	pas	trop	mal	passée	mais	cette	nouvelle	saison	sera	plus	dure	à	mon	avis.
Prenons	les	matchs	les	uns	après	les	autres	et	faisons	déjà	un	constat	après	10	journées	car	le	début	de	saison	s’annonce	chaud	avec
Strasbourg,	Auxerre	et	Reims	mais	bon,	on	sera	la	pour	supporter	les	nôtres.	Les	points	pris	dès	le	départ	donneront	une	grande
confiance	pour	la	suite.	

Pape	Sané	s’en	est	allé	à	Caen,	tout	comme	une	partie	de	la	défense	titulaire	(Ogier,	Alphonse,	…).	Cela	doit	forcément
ajouter	une	bonne	dose	d’incertitude,	d’autant	plus	que	les	plus	noms	les	plus	ronflants	de	vos	recrues	se	trouvent	au
milieu	(Hoggas,	Chéré,	Heinry,	…).

Il	fallait	se	douter	qu’un	certain	nombre	de	joueurs	seront	sollicités	par	d’autres	clubs,	cela	veut	aussi	dire	qu’ils	avaient	le	niveau	de	ligue
2.	Et	dire	que	la	saison	dernière,	le	journal	l’Equipe	ne	nous	donnait	aucun	match	gagnant.	Alors	des	incertitudes	certes,	mais	j’ai
confiance	et	le	coach	a	très	bien	géré	son	recrutement.

Les	matchs	amicaux	(Lyon	(2-2),	Evian	(4-1),	Troyes	(2-1),	La	Duchère	(1-0),	Nîmes	(2-0))	semblent	indiquer	que	vous	êtes
fins	prêts	pour	ce	début	de	championnat,	est-ce	le	cas	?

Les	matchs	amicaux	c’est	une	chose,	c’est	bien	de	les	gagner,	mais	ça	sert	surtout	à	faire	une	bonne	revue	d’effectif.	En	plus,	nous	avons
pris	très	peu	de	buts.	C’est	bien	car	la	saison	dernière,	nous	étions	assez	perméables.	Tout	n’est	bien	sûr	pas	encore	au	point	et	nous	ne
sommes	pas	totalement	prêts	pour	la	reprise	vendredi,	mais	je	pense	que	beaucoup	d’équipes	seront	dans	le	même	cas	que	nous.	Avec
48	%	de	l’effectif	renouvelé,	il	faut	que	la	mayonnaise	prenne.	En	plus,	il	y	a	eu	des	petits	pépins	physiques	pour	certains	joueurs	ce	qui	a
compliqué	leur	intégration.	Mais	bon,	je	ne	m’inquiète	pas	trop	pour	la	suite.

Vous	avez	changé	de	stade	en	cours	de	saison	l’an	passé,	celui	de	Péronnas	ne	répondant	plus	au	cahier	de	charge	de	la
LFP.	Après	une	période	à	évoluer	au	stade	Jean	Laville	de	Gueugnon,	vous	jouez	désormais	à	Marcel	Verchère,	comment
s’est	passé	la	transition	?

Pas	évident	de	jouer	à	Gueugnon	qui	se	trouve	à	une	bonne	heure	de	Bourg	en	Bresse	mais	on	s’y	était	fait.	C’est	d’ailleurs	un	stade	qui
respire	le	football	mais	faire	bouger	les	Bressans,	ce	n’est	pas	évident.	Par	contre,	la	transition	s’est	bien	faite	et	nous	étions	quand
même	tous	impatients	nous	supporters,	joueurs	et	tout	les	gens	qui	entourent	le	club	de	venir	jouer	au	stade	Marcel	Verchère	devant

notre	public	et	surtout	de	pouvoir	enfin	jouer	à	domicile.

Vu	de	l’extérieur,	quel	est	ton	point	de	vue	sur	le	Racing,	ses	supporters	et	ses	ambitions	?	De	notre	côté,	nous	ne	vous
avons	pas	oublié	pour	deux	raisons	:	le	3-0	que	vous	nous	avez	infligé	chez	vous	la	dernière	fois	que	nous	nous	sommes
venus	et	le	dénouement	de	la	saison	2014/2015	où	vous	avez	résisté	jusqu’au	bout	à	notre	remontée	au	classement,	nous
laissant	à	quai	une	saison	supplémentaire.

Vu	de	l’extérieur,	le	RC	Strasbourg	mérite	sa	place	en	Ligue	2	ou	Ligue	1.	Avec	le	passé	que	le	club	s’est	forgé	il	y	a	quelques	années,	je

https://racingstub.com/
https://racingstub.com/articles/17362-nous-ne-sommes-pas-totalement-prets


pense	que	c’est	un	club	qui	peut	apporter	au	football	français.
Au	niveau	de	vos	supporters,	avec	une	moyenne	de	15	à	20	000	spectateurs	par	match,	quand	je	vois	que	pour	un	match	de	CFA,	il	y
avait	eu	plus	de	20	000	spectateurs,	il	me	semble	que	c’était	contre	Raon	l'Etape	d’ailleurs	(NDLR:	presque,	c’était	contre	Mulhouse),	sa
place	est	vraiment	en	L2	ou	plus	haut.	Maintenant,	je	vous	souhaite	déjà	de	vous	maintenir	et	de	viser	une	montée	par	la	suite.	

Ton	pronostic	pour	FBBP	–	RCS	?
2	à	1	pour	le	FBBP	01

deuce


